



## ISSSTE no te confundas

- La impunidad es el problema
- Las razones son...

Sobre el tema del sobreprecio que pagará el ISSSTE, del hoy director **José Reyes Baeza**, por la adjudicación de la licitación de servicios administrados de computo personal, AD-CS-DA-SRMS-141/2015, la cual viene de la Administración del difunto **Sebastián Lerdo de Tejada**, concretamente de la Dirección de Administración que lleva **Juan Nazario Ahuactzin Ponce**. El desfalco heredado que supera los 250 mdp, sólo en la partida de computadoras de escritorio, coloca a la actual dirección del Instituto y a todos los mexicanos que lo mantienen como víctimas de prácticas desleales y poco éticas de firmas como Theos, de **Raúl Pinto** y **Enrique Martínez**, que ofertó el equipo más caro y con condiciones técnicas inferiores a las vendidas por ellos mismos en otras dependencias. Y ya ni hablamos de los costos en la diferencia en los niveles de servicio y en la mesa de servicio. Es más, si el ISSSTE hubiera analizado a fondo la complejidad de los servicios requeridos, esta adhesión se tendría que haber hecho a un contrato de alcances y servicio de distribución geográfica similares a éste, como podría ser al de la SCT, de **Ruiz Esparza**, o el SAT, de **Aristóteles Núñez**, dependencias que compran cada equipo de cómputo de escritorio en un precio promedio de 450 pesos; y no al del FO-

VISSSTE, de **Luis Antonio Godina**, que ni en número ni en precios le compite a lo solicitado por **Baeza Terrazas**.

El Centro de Estudios para la Gobernabilidad Institucional (**CEGI**), perteneciente a **IPADE Business School**, junto con el Centro para la Empresa Privada Internacional (**CIPE**), presentaron los resultados del Proyecto “**Cultura de integridad en México. Combate a la corrupción**”, el cual revela que los empresarios en México perciben la **impunidad** como el principal factor que favorece la corrupción, obteniendo esta variable 4.6 puntos en una escala del 1 al 5. Le siguió la **falta de integridad** en el **sector público** (4.5 puntos) y la alta cantidad de **leyes, normas y regulaciones** (4.1 puntos). En cuestión de denuncias, el 34.9 por ciento de los empresarios apunta que denunciaría la corrupción dentro de su organización directamente con el CEO o presidencia. Pero, el 30 por ciento de las empresas no cuenta con un código de ética y el 66 por ciento no tiene presupuesto para esto. Según cálculos del **Inegi**, la corrupción tiene un costo en promedio de 347 mmdp, equivalente al 2 por ciento del PIB, colocando a México dentro de los 10 países menos competitivos en el Índice de Competitividad del **IMCO**, a cargo de Juan Pardini. La iniciativa

del **IPADE** y el **CIPE** busca generar mayor conocimiento y conciencia sobre los costos económicos y sociales de la corrupción en las empresas mexicanas así como mejorar las habilidades de las **pymes** para que puedan hacerle frente.

Hoy, **Gustavo Escobar**, responsable **Procura**, se reunirá con proveedores y contratistas de **Pemex**, en Ciudad del Carmen, Villahermosa y Poza Rica. Con la idea de responder dudas y presentarles opciones de financiamiento enviando un mensaje clave: con la caída de los precios internacionales del petróleo, la ampliación en la política de pago es fundamental para la optimización de los recursos financieros y para garantizar la continuidad de las operaciones de Pemex. Pues dicen los que saben que su pasivo podría ser el más alto de la historia.

Este jueves se realizará la última reunión de la Comisión de Productividad, que preside **Luis Armando Melgar**, con **Abraham Zamora**, de Banobras, para evaluar los avances de las zonas económicas especiales y todas las iniciativas pendientes y aprobadas en este año. La voluntad en dicha comisión es tan buena que busca acelerar la discusión de la **Ley de Zonas Económicas** e incorporar al **Senado** a la que ya se tiene en **Diputados**.



Fecha <b>01.12.2015</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

¿Sabía usted qué? **El Confidencial** confirman la existencia de una investigación abierta por la **Fiscalía Anticorrupción Española** en relación con los actos de corrupción de **OHL en México.**

TWITTER@LUMENDOZ